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本报讯（记者 孔令玲）春华秋实，桃李
沁香。9日下午，我市举行第38个教师节
庆祝大会。市委书记张利出席会议并讲
话。他勉励全市广大教师和教育工作者，
要坚定理想信念，心怀“国之大者”，以实际
行动迎接党的二十大胜利召开。市领导杨
文喜、王薇、周启泉、孙禹文参加会议。

近年来，市委、市政府高度重视教育，
始终坚持把教育事业摆在优先位置，以办
好人民满意的教育为目标，认真贯彻落实
中央、省委和扬州市委关于推进教育改革
发展的一系列重大决策部署，深化教育改
革，大力改善办学条件，全力实施素质教
育，努力提升教育质量，全市教育事业取得
了令人鼓舞的成绩。

张利代表市四套班子，向广大教师、教
育工作者和离退休教职员工致以节日的问
候和崇高的敬意。他说，今年9月10日是
第38个教师节，也是党的十八大以来的第
10个教师节。中央明确今年教师节主题
是“迎接党的二十大、培根铸魂育新人”。
培根铸魂育新人，教育是主战场，学校是主
阵地，教师是主力军。做好全市教育工作，
要提高站位，扛起教育现代化时代担当；要
高度重视，坚持教育优先发展地位；要强化
责任，锚定教育高质量发展方向；要关心厚
爱，打造德才双优教师队伍；要营造氛围，
弘扬尊师重教社会风尚。

张利强调，要深刻认识习近平总书记
新时代教育理念和教育思想，深刻理解培
养“接班人”的使命性、培养“多元人才”的
紧迫性，深刻把握“为谁培养人、培养什么
人、怎样培养人”，把好“办学总方向”、上好

“思想政治课”、守好“质量生命线”，在政治
引领中落实立德树人的根本任务。要坚定

不移地实施教育优先发展战略，坚定不移
地把教育作为最大的民生工程来抓，不断
优化教育空间布局，提升办学水平，促进义
务教育优质化、均衡化，努力把高邮打造成
人才辈出的教育强市。要强化共生理念、
赋能管理、互动交流，打造“出人才、出名
生、出名师、出名校”的区域教育品牌，持续
推动我市教育事业高质量发展。义务教育
要进一步放大名校示范效应和辐射作用，
高中教育要加强研究，精准施策，均衡城乡
教育发展，力争做到“质特两升、点面双
优”。要爱岗敬业、关爱学生，忠诚于人民
教育事业，厚植爱生情怀，成为学生健康成
长路上的引路人。要刻苦钻研、严谨笃学，
不断提高教学质量和教书育人本领。要勇

于创新、奋发进取，努力培养具有创新精神
和实践能力的一代新人。要淡泊名利、志
存高远，努力做受学生爱戴、让人民满意的
教师。要动员一切积极因素参与到教育事
业中来，形成人人重教、时时议教、处处兴
教的浓厚氛围，实现高邮教育的美美与共、
向美而生。

市教体局主要负责人进行汇报并作工
作部署。会议表彰了2022年市“最美教
师”、优秀教育工作者。新教师代表进行入
职集体宣誓。会议还举行了“我们的教育
故事”分享会。

会上，与会人员一同观看了《感念师恩
——“萌娃”学生送祝福》《你好！“萌新”》短
视频。

张利在教师节庆祝大会上勉励广大教师和教育工作者——

坚定理想信念 心怀“国之大者”

本报讯（记者 葛维祥 通讯员 魏笑）9
日下午，市长田醒民主持召开2022年国土
空间规划委员会第二次会议，评审扬州市
职业大学高邮湖校区规划建筑设计方案、
中医医院医防综合楼项目规划建筑设计方
案等项目和议题。市领导李深红、李生、薛
斌、张拥军参加会议，扬州市职业大学党委
委员、副校长陈亚鸿应邀出席会议。

会议评审了扬州市职业大学高邮湖
校区规划建筑设计方案。该项目位于城
南经济新区高邮湖东侧、S333北侧，规划
总用地570亩。校区分为体育运动区、师
生生活区、教学活动区三个主要功能区
块。近期在校生规模5000人，规划总建

筑面积约15万平方米。会议指出，扬州
市职业大学高邮湖校区是高邮乃至扬州
备受关注的重大项目，在规划设计上必须
追求尽善尽美，做到至臻完善。有关各方
要加强沟通协调，根据规委会评审意见，
对规划设计方案作进一步修改提升，尽快
定稿，为确保项目年底开工建设打下坚实
基础。

中医医院医防综合楼项目位于屏淮路
东侧、宋庄路南侧，二期占地约为13.4亩，
总建筑面积37390平方米。会议评审指
出，实施该项目是贯彻落实国家大力发展
中医药事业的具体举措和中医医院自身能
级发展提升的需要，更是满足人民群众就

医的需要。对规划设计方案，要把满足功
能放在首位，用好现有空间，优化调整布
局，做好未来功能预留。要协调周边加强
交通组织，开展实地调研，做好方案优化比
选。要注重新老建筑风格前后呼应、协调
统一。

会议评审了武安路(丁庄路—捍海
路）、通湖路（文游路—屏淮路）道路线形及
北侧片区城市更新议题。会议强调，道路
改造要把握保畅通保安全的原则，安排好
建设先后次序；要精打细算，尽力做好建设
资金平衡；要包装项目，积极上争政策和资
金支持，引进合作建设模式。

当日，规委会还评审了高邮市殡葬设
施布局规划（2019—2035）调整、菱塘回族
乡卫生院规划建筑设计方案、澄子河湿地
水系连通工程3—A2号商业地块规划建
筑设计方案、秦邮特种金属材料有限公司
生活区规划方案调整、送桥镇郭集片区四
海平安住宅小区和卸甲镇八桥片区星悦华
庭住宅小区规划建筑设计方案等。

田醒民主持召开国土空间规划委员会会议
评审扬州职大高邮湖校区规划方案等项目和议题

本报讯（记者 王莹）9日上午，市人大
常委会召开《中华人民共和国长江保护
法》《江苏省长江水污染防治条例》（以下
简称长江“一法一条例”）贯彻实施情况座
谈汇报会。市人大常委会主任张秋红、副
主任李生出席会议，副市长史美山应邀参
加会议。

会议通报了全国人大长江保护法执法
检查相关会议精神；市发改委、生态环境
局、水利局、农业农村局、交通局主要负责
同志汇报了长江“一法一条例”贯彻实施情
况；部分人大代表就推动“一法一条例”贯

彻实施提出了意见建议。
张秋红指出，我市在长江“一法一条

例”贯彻执行过程中，以政府为主导，相关
部门充分履职，依法行政，各项工作取得明
显效果。她要求，要进一步提高思想认识，
增强实施长江“一法一条例”的政治担当，
要树立系统思维，紧扣“一法一条例”出台
的背景、内容、要求，并结合市委提出的打
造“江苏绿心”，全面深入实施。要确立工
作重点，准确把握长江“一法一条例”的规
定要求，加大执法检查的力度，持续用力、
久久为功，扎实做好各项工作。要强化问

题导向，全力推动长江“一法一条例”有效
实施，加大社会面普法宣传，围绕重点人
群、重点对象开展多形式、接地气的宣传引
导，同时，要广泛听取人大代表意见，践行
执法检查工作中的全过程人民民主理念，
进一步凝聚“共抓大保护、不搞大开发”的
强大合力。

史美山表示，将进一步强化组织联动，
凝聚工作合力；强化源头治理，加大执法力
度；强化问题导向，持续推进整改；强化产
业转型，推动绿色发展，以更大力度、更实
举措推动长江大保护各项重点工作在我市
落地落实。

会前，张秋红一行先后前往高邮湖退
养还湖点位、高邮港口码头环境整治现
场、饮用水水源取水口等处开展实地检
查。

市人大召开长江“一法一条例”贯彻实施情况座谈汇报会

本报讯（记者 黄霏霏）10日上午，市委书记
张利率市委办、市卫健委、商务局、市监局、交通
局主要负责人，深入城区部分商业综合体、农贸
市场、高铁站等重要部位，督查疫情防控和节日
供应等工作。市委常委、副市长李深红参加督
查。

在文游农贸市场，张利在快洁菜、水产、海
鲜、熟食等摊位前一一驻足，察看新鲜度、质量
等情况，询问摊主供货渠道、营业时间、菜品价
格等。他叮嘱相关负责人及食品经营者，要切
实把食品安全放在第一位，常态化做好市场疫
情防控、环境卫生等工作，让市民买得放心、吃
得安心。相关部门要对节日期间商品品种、质
量、安全等情况加强监测，随时调配保证供应
充足。

吾悦广场内节日氛围浓厚。张利一行察看
了各楼层规划、经营情况，详细听取了商场负责
人关于节日市场供应和常态化疫情防控措施落
实情况。张利指出，节日假期人员密集、流动性
大，商场要把各项常态化疫情防控措施抓实抓细
抓到位，严格落实测温、验码、戴口罩、消毒消杀
等要求；要督促场内餐饮服务单位严格落实主体
责任，加强从业人员健康管理，把好食材采购、储
存、食品加工制作以及餐用具清洗消毒等全环节
食品安全关。

张利一行还来到高铁高邮站，详细了解客流
量、进出站口防控流程、异常情况处置等情况。
他要求，节日期间，交通场站要进一步加强防控
措施，对重点方向的旅客做好排查、登记造册，
确保不漏一人；要加强与社区的联防联控，切实
把各项疫情防控措施落到实处，坚决阻断疫情
传播途径，确保人民群众过上一个平安祥和欢
乐的节日。

张利督查疫情防控和节日供应工作

本报讯（记者 葛维祥）11日下午，市长田醒
民采取“四不两直”方式，深入市区人员密集场所
和有关重点部位，督导检查常态化疫情防控和节
日安全工作。市委常委、宣传部部长杨文喜，副
市长薛斌参加督导检查。

田醒民一行先后到世贸国际购物中心、世贸
金街内设影院、永辉超市、西堤运河文化公园、
盂城驿景区、南门大街、蝶园广场核酸采样小
屋、蝶园广场周边艺术培训机构等重点场所和
部位，开展常态化疫情防控工作和节日安全工
作督导检查。

在世贸国际购物中心、世贸金街内设影院、
永辉超市，田醒民现场检查了常态化疫情防控措
施落实情况，对存在的问题进行现场督导和交办
整改。田醒民强调，各类市场主体要履行好疫情
防控和安全生产主体责任；要强化测温、扫码、验
码、戴口罩等防控措施落实；要强化安全管理，重
点关注消防安全、游乐设施安全、电梯安全、食品
安全、人身安全等，要开展隐患排查，发现问题，
即时落实整改。

检查景区时，田醒民要求，相关责任部门要
强化监督检查和巡查，对景区人流量要做好跟踪
监测，适度控制。各景区要做好常态化疫情防控
工作，坚决执行好扫码、验码、测温、戴口罩等防
控措施，有关场所要引导和劝导游客戴口罩、不
扎堆聚集。游乐项目的设施必须确保安全，必须
合法经营，坚决取缔非法经营项目。

田醒民还督导检查了艺术培训机构。他强
调，各培训机构要履行好疫情防控和安全责任，
做好自查自纠。相关主管部门要齐抓共管，强化
监督检查，确保培训行业领域安全。

田醒民督查疫情防控和节日安全工作


